

山崎小学校  
学校だより

あい

岩出市立山崎小学校  
令和7年3月24日  
No. 23  
文責：柏木



## 卒業・進級 おめでとうございます

令和6年度もあっという間に過ぎ、本日修了式を終えることができました。3学期だけが、終業式ではなく「修了式」となります。改めて調べてみますと、「修了」とは、学問において一定の学習範囲を学び終えるという意味です。友達や先生とともに学び合う中で、山崎小学校の子どもたちは、みなそれぞれに、心も体も大きく成長していると感じています。

子どもたちは、1年をかけてその学年の学びを獲得していきます。山崎小学校では、学校教育目標である「なりたい自分に向かって、学び挑戦し続ける人の育成—『あい』のある、『あい』を大切にできる学校—」（3年目）達成に向け、教職員一同、子どもたちとともに日々取り組みを進めてきました。それぞれの発達の段階もありますが、1年間の学校生活等を通じて着実に『あい』のある学びや成長を育んできました。

4月からは、学年が1つ上がります。山崎小学校の子どもたちが、なりたい自分に向かって、学び挑戦し続けられるよう、応援していきます。

さて、2024年のイベントと言えば、パリオリンピック・パラリンピックがありました。多くの日本人選手の活躍が思い出されます。また、野球界では大リーグ・ドジャースの大谷翔平さんのニュースを連日楽しみにしていました。



では、2025年はと言うと、4月13日から10月13日の184日間、大阪の夢州（ゆめしま）で開催される、EXPO 2025 大阪・関西万博があります。

少しずつ、全容が見えてきました。その中でも、大屋根リングは、「多様でありながら、ひとつ」という本万博の理念を表すシンボルとなる建築物が印象的です。内径が約615M（全州約2km）の木造建築として世界最大の建造物です。その他、火星の石や空飛ぶ車など近未来の技術を観たり体験できたりすることが出来る機会です。コンセプトは、【-People's Living Lab -未来社会の実験場】です。

山崎小学校では、県の補助金を活用して全校で行く予定としています。

山崎小学校の参加予定日は6月9日（月）となりました。詳細につきましては、新年度お知らせします。



## 6年生のみなさん、卒業おめでとう



先週19日（水）に卒業証書授与式が挙行され、112名の卒業生に新しくなった卒業証書を授与しました。

卒業生である6年生の立派に成長した姿が見られ、在校生代表として参加した4・5年生もバトンをしっかりと受け取ってくれたと思います。

式後、会場に参加できなかった1・2・3年生も含め、在校生全員で卒業生の巣立ちを運動場で見送りました。

卒業生のみなさん、この1年間、山崎小学校のリーダーとして、しっかりと学校を支えてくれましたね。4月からの中学校での活躍を応援しています。

## 今後の予定

- 4月 8日（火）新任式・一学期始業式（11時30分下校）
- 9日（水）入学式（11時30分下校）
- 10日（木）2～6年生給食開始
- 16日（水）1年生給食開始
- 17日（木）全国学力・学習状況調査（6年）  
岩出市学力調査（3・4・5年）
- 24日（木）授業参観・学級懇談会
- 29日（火）昭和の日

◇家庭訪問…4月25日（金）28日（月）30日（水）5月1日（木）2日（金）

※ 家庭訪問期間中は、13時下校になります。



## 明日から春休みです

約2週間の休みとなりますが、春休み期間中も規則正しい生活習慣（早寝・早起き・朝ご飯）の継続や、計画的に勉強やお手伝いに取り組みましょう。新年度、気持ちよくスタートできるように、準備しておきましょう。

## 春休み期間中の連絡

平日の8時から16時30分には、日直の先生がいますので、連絡をお願いします。（8時前や16時30分以降は、音声ガイダンスが流れ、電話に出ることが出来ません。但し、土日は終日不在です。）

山崎小学校 62-2879